
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回代表者会議を行いました！ 
６月２３日（日）１０：００～ 中央公民館 和室 
 

１０クラブから１７名の父母の方が参加されました。 

連絡会事務局より、放課後児童クラブの現状･･･特に常勤支援員の

不足について、市へ情報公開請求などを行った結果を報告。続い

て各クラブから状況の報告をしていただき、今後の改善に向けた

活動の必要性と提案を行いました。 

＜主な内容＞ 

・常勤支援員は依然として不足（むしろ悪化？）。 

 残業や応援などで、これまで以上に苦労して対応。 

・市の認識は「支援委は充足している（欠員ではない）」。 

 → 有資格者のパートさんを「常勤支援員」としてカウント！ 

・残業規制のため、定例会の時間を早める→父母が参加できない！ 

 → 必要な事なので、夜間にできる様、トライに交渉すべき。 

※詳細は、総会議事録を配布していますのでご覧下さい。 

 

2019 年 8 月 

NO.１ 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 
http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

市に抗議文を提出!! 

８月２（日）８:３０～ 市役所保育課にて 

 

第１回代表者会議でも議論された様に、多くのクラブで常勤支援員

の欠員が生じており、子どもたちの遊びの範囲が制限されたり、欠

員をカバーするための残業が増加するなどの弊害が出ています。 

にもかかわらず、市は「欠員は解消した」と言って問題を改善しよ

うとはしていません。 

指定先がトライに変わり、支援員の勤務形態が変わった事を逆手に

とって、解決していない問題を無かった事にしようとする市の態度

に対して抗議文を作成して提出しました。 

５クラブの保護者が同席して抗議文を保育課長に手渡しましたが、

保育課長は依然として「欠員は解消している」として問題を認めて

いません。クラブ毎に抱える問題を訴え続ける事で、少しでも現状

が改善する様、引き続き声を上げていきましょう。 

※抗議文を資料として各クラブに配布している他、ホームページにも掲

載していますのでご参照ください。 

また、全市議会議員にも同じ文書を配布しました。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

夏休みもあとわずか･･･ 

楽しい思い出、できたかな？ 


